

Avec le service Lien social

Un joli conte de Noël



Les conteuses font preuve d'imagination pour faire rêver les enfants

« Dans la forêt enchantée, le magicien a transformé les lutins du père Noël et les a endormis. Il ne va pas les reconnaître ». Ainsi débute le conte de Noël présenté aux jeunes Bolbécais la semaine dernière au château du Val-aux-Grès.

Assise sur un tapis, la jeune assistance suivait les aventures des lutins qui montraient des talents de cuisinier, confectionnant biscuits ou bonbons. Sauf l'un d'eux qui ne faisait que des bêtises. Tout finissait bien et en chansons.

On doit cette initiative à un groupe de dames bénévoles, encadré par le service Lien social de la ville. Elles ont imaginé et écrit l'histoire, créé les costumes, répété les

scènes... « C'est la septième année que le groupe propose cette animation, expliquait Stéphanie Trubert, du service Lien social. Au début, les bénévoles se contentaient de lire des livres. Chaque année, ils essaient de faire mieux avec l'expérience. Le groupe s'étoffe avec de nouveaux venus ».

Durant toute la semaine, les conteuses ont multiplié les représentations à l'intention de dix-huit classes de maternelle des écoles de la ville, de dix structures jeunesse et du public. Un service de transport avait été mis en place. Un après-midi fut réservé aux familles qui fréquentent le service Lien social. Cela donnera peut-être envie à certaines

personnes de rejoindre le groupe pour préparer le spectacle de l'an prochain.

Exposition médiévale

Dans la deuxième salle du château, une exposition était présentée par les partenaires de l'enfance de la ville : la halte-garderie Les Petits Pieds, la Maison de la famille, le centre de loisirs, l'Adale, l'accompagnement scolaire, les accueils périscolaires... Le thème médiéval avait été choisi en référence au marché qui s'est déroulé le week-end dernier en centre-ville (voir par ailleurs).



Dix-huit classes de maternelle se sont succédé au Val-aux-Grès